

# 第3回 PIERS フォーラム 参加者 60 名 「クルーズとまちづくり」でディスカッション

平成 29 年 10 月 18 日（火） 15:30～17:30 SCOPE 6 階会議室

## フォーラムの趣旨

＜人々が海を楽しむ栈橋＞を核とする英国の海岸都市の持つ魅力を、日本の海岸づくり、街づくりに取り入れて、地域活性化に繋げる方策を考える。

## 第3回フォーラムのテーマ

『クルーズ船寄港を活かしたみなとまちづくり』

1. 開会挨拶 PIERS 研究会会長 古土井 光昭
2. ディスカッション
  - 話題提供
    - 国土交通省におけるクルーズ振興の取組について [＜配布資料＞](#)  
国土交通省港湾局産業港湾課 石原 洋 クルーズ振興室長
    - クルーズを取り巻く最近の状況 [＜配布資料＞](#)  
一般財団法人みなと総合研究財団森 信哉 クルーズ総合研究所副所長
  - 会場との質疑応答・討論
  - 総括コメント [＜配布資料＞](#)  
コーディネーター PIERS 研究会 井上 聡史 副会長  
PIERS 研究会 栢原 英郎 監事
3. 閉会挨拶



開会挨拶  
PIERS 研究会古土井会長



話題提供プレゼ ←石原氏、森氏↓



参加者からは活発な意見表明や話題提供者との質疑応答がありました。  
交流会にも多数ご参加いただきました。

